



**謹賀新年**

**第7師団**  
任務の完遂

即応性の向上  
相互信頼  
地域との連携

第7師団長  
陸将  
松永 浩三

**謹賀新年**

2D  
北鎮  
機動  
WINCEURO

北の護り第2師団  
「必遂」

第2師団長  
陸将  
井土川 一友

**謹賀新年**

皆々様のご健康とご多幸を  
心よりお祈り申し上げます

第11旅団  
「One for All, All for One」

第11旅団長  
陸将補  
足立 吉樹

**恭賀新年**

道東の守り 第五旅団  
「任務完遂」

第5旅団長  
陸将補  
岸良 紅樹

空の守り **進化飛翔** 新機軸

**謹賀新年**

第1高射特科団

今年もよろしく  
お願い申し上げます

第1高射特科団長  
陸将補  
貴島 康三

ONE TEAM  
北千歳駐屯地

**謹賀新年**

謹んで新年の  
お慶びを申し上げます

第1特科団

第1特科団長  
陸将補  
香川 賢士

**謹賀新年**

謹んで新年のお慶びを申し上げます

北海道補給処  
「任務の完遂」

北海道補給処長  
陸将補  
藤丸 幸二

**謹賀新年**

謹んで新年の  
お慶びを申し上げます

第3施設団  
～ 共に前へ～

忠庭溪谷 (白扇の滝)

第3施設団長  
陸将補  
鹿子島 洋

**謹賀新年**

本年もどうぞ  
よろしくお祈りします

北部方面隊  
笑顔で前へ！^^

北部方面隊  
最先任上級曹長  
准陸尉  
高岡 幹夫

**迎春**

自衛隊札幌病院

自衛隊札幌病院長  
陸将  
川口 雅久

「期待に応えうる自衛隊病院の具現化」



**恭頌新禧**

新春のお慶びを申し上げます  
笑顔あふれる幸せな年であり、また心からお祈りしております

自衛隊旭川地方協力本部長  
1等陸佐 中尾 圭

自衛隊旭川地方協力本部  
「任務完遂」



**謹賀新年**

新年明けましておめでとうございます  
部員一同、任務を完遂します。

自衛隊札幌地方協力本部

自衛隊札幌地方協力本部長  
1等陸佐 栗田 昌彦



「明るく前向きに」  
「仲間への思いやり」  
「地域への感謝と協力」

**謹賀新年**

自衛隊帯広地方協力本部  
皆々様の御健康と御多幸を  
心よりお祈り申し上げます

自衛隊帯広地方協力本部長  
1等陸佐 上野 洋介



**迎春**

**任務完遂**  
～誠意・誠実・健康～

自衛隊函館地方協力本部長  
1等陸佐 花田 博光

## 令和6年12月着任部隊長紹介

上富良野駐屯地業務隊長  
2等陸佐 角楯 真一

前職 昭和45年生 滋賀県出身  
輸送学校 研究部第2科研究員



丘珠駐屯地業務隊長  
2等陸佐 藤田 貴之

前職 昭和46年生 北海道出身  
北部方面総監部 法務官室



別海駐屯地業務隊長  
2等陸佐 氏森 博生

前職 昭和45年生 福岡県出身  
富士学校 諸職種協同センター  
総合研究課総括班長



北部方面システム通信群長  
1等陸佐 宮本 真也

前職 昭和49年生 神奈川県出身  
システム通信・サイバー学校 第2教育部長



### 各種防災訓練への参加 道民の安心のために

北部方面隊（総監末吉陸将）は、令和6年12月21日（土）・22日（日）、根室振興局管内で実施された北海道主催による、令和6年度北海道防災総合訓練（第2回）に参加した。

この訓練は、令和6年1月に発生した能登半島地震の教訓や、厳冬期を有する北海道特有の特性を踏まえ、情報伝達及び収集、患者搬送など多岐に渡り実施された。

訓練は総監部の他、自衛隊札幌病院（病院長 川口陸将）、北部方面衛生隊（隊長 野澤1佐）、北部方面航空隊（隊長 三笠1佐）、第27普通科連隊（連隊長 安藤1佐）及び第5飛行隊（隊長 村山2佐）が参加し、別海駐屯地、計根別飛行場、中標津空港等において、物資空輸及びヘリコプターと救急車による患者搬送、DMATによる医療救護活動を演練し、他官公庁との連携を図った。

また、自衛隊札幌病院は令和6年11月30日（土）、道央地域（札幌地区）における大規模地震（直下型地震）を想定した令和6年度災害対処訓練を実施した。

本訓練では、月寒断層を震源とする最大震度7の地震発生の状況付与の下、病院は直ち

に第3種非常勤務態勢に移行し、北部方面衛生隊による患者搬送訓練のほか、非常用電源下における対処、病院への大量傷者受入れ要領等を演練した。

自衛隊札幌病院は、札幌市の災害時基幹病院として、北海道DMAT4コチームと共同して大量傷者チームのトリアーザ要領及び院内での対応困難な患者の転院搬送調整手順を確認する等、地域医療への貢献要領について練度の向上が図られた。



年頭行事・訓練初め

新しい一年がスタート

方面隊各部隊は、今年1年の飛躍や安全を誓い、各駐屯地において、年頭行事や訓練初めを行った。

隊員達は、1月の厳しい寒さの中、綱引き、スキ、駆け足、安全祈願等趣向を凝らした訓練初めを実施し、気持ちを新たに令和7年のスタートを切った。



綱引き(第7後方支援連隊)



餅つき(第5施設隊)



スキー行進(北部方面混成団)



装面してのスキー行進(第7化学防護隊)



駆け足(第4普通科連隊)



だるま目入れ(北部方面総監部 高橋事務官)



安全祈願(第11普通科連隊 川村1尉)



今年一年の空の安全を祈念して

年初飛行訓練

北部方面航空隊(隊長 三笠1佐)は、令和7年1月16日(木)、年始の編隊飛行訓練を実施し、訓練には第7飛行隊(隊長 山内2佐)及び第11飛行隊(隊長 永野2佐)も参加した。

この訓練は、毎年年初に実施されているものであり、当日は北海道特有の氷点下の中、隊員約160名、航空

機7機が参加し、訓練飛行前には隊長が「我が国を守るという崇高な使命を再認識するとともに、航空安全への飽くなき執念を堅持することを要望する」と訓示をした後、所属する多用途ヘリコプター及び連絡偵察機が丘珠飛行場を一齐に離陸し、1年の無事故を願いながら約60分をかけて札幌市内上空を飛行した。



編隊飛行(札幌市街地上空)



編隊飛行(大倉山ジャンプ競技場)

第233回

～心の健康相談室～

人生に潤いを与える言葉

人生は、<sup>はなは</sup>ただ<sup>かん</sup>閒ならば、<sup>すなわ</sup>則ち<sup>べつねん</sup>別念ひそかに生じ、  
<sup>ぼう</sup>ただ<sup>しんせい</sup>忙ならば、則ち真性現れず。

故に、士君子は身心の憂いを抱かざるべからず、  
<sup>また</sup>亦<sup>おもむき</sup>風月の趣に耽らざるべからず。

(「菜根譚」後集・118)

これは、「人生あまり暇(ひま)すぎると、雑念がわいてくるし、あまり忙しいと生きがいを感じずる事ができない。であるから、道理を心得た人は、自分で心身を整え、また、自然に親しむゆとりが必要である」というのです。

つまり、「初心を忘れず、行く末を見つめて、晩節を汚さずに」と、人生の歩みを述べているのではないのでしょうか。

心の健康相談・カウンセラー 根本 和雄

”自衛隊がさらに魅力的になります！”



自衛官の 処遇改善

詳しくはコチラから



自衛官候補生の採用試験は、年間を通じて行っています。

応募も試験もスマホで簡単！

詳しくはお近くの地方協力本部までお問い合わせください。



札幌地方協力本部 011(631)5472



旭川地方協力本部 0166(51)6060



帯広地方協力本部 0155(23)5882



函館地方協力本部 0138(53)6241

北部方面隊の活動はホームページ及び各種 SNS をご覧ください。チャンネル登録及びグッドボタンをよろしくお祈いします。

YouTube

Instagram

Facebook

X

HP



ユーチューブ



インスタグラム



フェイスブック



エックス



ホームページ